

Pemilihan Titik Lokasi Ujian Seleksi Kompetensi PPPK Teknis

Peserta Seleksi Kompetensi PPPK Teknis yang telah lulus seleksi administrasi diwajibkan memilih lokasi ujian berdasarkan wilayah provinsi pilihan sebelumnya pada akun sscasn masing-masing. Pada halaman pemilihan lokasi ujian di akun masing-masing peserta akan tampil pilihan titik Lokasi Ujian yang sudah disediakan BKN atau titik mandiri instansi yang sudah didaftarkan kepada BKN. Peserta hanya dapat memilih titik lokasi ujian yang tersedia pada wilayah provinsi yang telah dipilih saat pendaftaran dan tidak dapat berpindah lokasi.

Contoh:

Peserta mendaftar pada instansi **Badan Kepegawaian Negara (BKN)**, dan memilih lokasi di wilayah **Provinsi Jawa Barat** pada saat mendaftar. Maka lokasi yang tersedia dan muncul untuk instansi tersebut di wilayah provinsi tersebut pada halaman pemilihan Lokasi Ujian adalah **Kantor Regional III BKN Bandung** (contoh pada gambar 1).

Contoh lain peserta mendaftar pada instansi **Pemerintah Kab. Bandung**, dan memilih lokasi di wilayah **Provinsi Jawa Barat** pada saat mendaftar. Maka lokasi yang tersedia untuk instansi tersebut dan di wilayah provinsi tersebut adalah **Pusat Pendidikan Polisi Militer**.

Titik lokasi ujian yang tersedia di provinsi yang sama dapat berbeda untuk setiap instansi, hal ini disebabkan karena:

1. Instansi membuka titik lokasi mandiri
2. BKN mendirikan titik lokasi mandiri di luar Kanreg/ UPT BKN

Pemilihan lokasi ujian akan berlangsung pada tanggal 18 Februari – 22 Februari 2023, bagi peserta yang tidak memilih lokasi ujian hingga batas waktu yang ditentukan, maka pilihan lokasi ujian peserta akan otomatis ditetapkan oleh sistem berdasarkan pada pilihan wilayah provinsi sebelumnya.



Sebelum memilih titik lokasi Ujian, peserta diharapkan memperhatikan pengumuman instansi. Dikarenakan ada beberapa jabatan yang hanya diselenggarakan pada lokasi ujian tertentu.

Provinsi Pilihan	Provinsi Jawa Barat
Lokasi Test	Pilih Lokasi Tes Kantor Regional III BKN Bandung

Simpan

Pastikan Anda selalu mendapat informasi terbaru mengenai pelaksanaan seleksi CASN melalui situs resmi Instansi pilihan anda
Terimakasih.

Gambar 1. contoh pemilihan titik lokasi ujian PPPK Teknis

Mengenai Penjadwalan akan diinformasikan selanjutnya yang akan dikordinasikan oleh Pusat Pengembangan Sistem Seleksi (PPSS) dan Seluruh Kantor Regional BKN